

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : NATALIA PUSPA AYU DEWI KINASIH  
 No. Induk/NISN : 2669/0127380721  
 Nama Sekolah : SD KANISIUS SENGGAN  
 Alamat : Jalan Kaliurang Km 7

Kelas : III C  
 Semester : Ganjil  
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

### A. SIKAP

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih baik pada sikap ketaatan beribadah, cinta pada sesama, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi beragama, serta mengucapkan salam.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih baik dalam sikap disiplin, bertanggung jawab, cerdas, kerja keras, pribadi yang gembira, komitmen, dan dapat dipercaya.

### B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	80	C	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami karya keselamatan Allah, cukup dalam kemampuan memahami ajaran Yesus dan karya-Nya dalam perjanjian baru	86	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan perbuatan baik di sekolah, cukup dalam keterampilan menulis doa syukur
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	90	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah, cukup dalam kemampuan memahami makna bersatu dalam keberagaman	82	C	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki keterampilan baik dalam mengelompokkan kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah, cukup dalam keterampilan mengelompokkan keberagaman individu
3	Bahasa Indonesia	70	89	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki kemampuan sangat baik dalam menguraikan pesan dalam dongeng, baik dalam kemampuan mengidentifikasi perubahan wujud benda	83	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil wawancara, cukup dalam keterampilan melaporkan hasil pengamatan ciri-ciri makhluk hidup
4	Matematika	65	87	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui hubungan antar satuan baku (panjang, berat, waktu), cukup dalam kemampuan menjelaskan bilangan cacah dan pecahan sederhana	76	C	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki keterampilan baik dalam menggunakan bilangan cacah dan pecahan sederhana yang disajikan pada garis bilangan, cukup dalam keterampilan menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan operasi hitung
5	IPA							
6	IPS							
7	SBK	75	88	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami alat musik ritmis dan pola irama pada lagu, dan memahami unsur karya dekoratif	88	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki keterampilan baik dalam memeragakan dinamika gerak tari dan dapat menyanyikan lagu dengan intonasi, pengucapan dan irama yang baik.
8	PJOK	75	87	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami perlunya memilih makanan bergizi dan jajanan sehat untuk menjaga kesehatan tubuh, baik dalam kemampuan Memahami kombinasi gerak dasar non-lokomotor	86	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar non-lokomotor dan mempraktikkan perlunya memilih makanan bergizi dan jajanan sehat untuk menjaga kesehatan tubuh
9	Bahasa Jawa	65	78	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki kemampuan baik dalam memahami teks deskriptif tentang kegiatan di sekolah dan di rumah dan memahami tembang Macapat, Pucung, cangkriman, dan geguritan	87	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki keterampilan baik dalam melantunkan tembang macapat Pucung, menggunakan cangkriman, dan menyampaikan geguritan dan menyampaikan teks deskriptif tentang kegiatan di sekolah

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	65	77	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengetahui kosakata beserta artinya mengenai Clothes dan Months, baik dalam kemampuan Memahami kalimat dan teks deskriptif bergambar sangat sederhana mengenai Animals dan Electronic Devices	88	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengeja ujaran kosa kata bahasa Inggris dengan tanda baca yang benar yang melibatkan kata, frasa dan kalimat sangat sederhana mengenai Clothes dan Months, baik dalam keterampilan Menirukan ujaran kosa kata bahasa Inggris sangat sederhana mengenai Animals dan Electronic Devices
11	TIK	65	71	C	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengenal tampilan dan bagian-bagian pada Windows Explorer, cukup dalam kemampuan Menggunakan menu dan ikon pada Windows Explorer untuk mengolah file dan folder	88	B	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menggunakan ikon-ikon pada Windows Explorer untuk menggambar, baik dalam keterampilan Menggunakan menu pada Windows Explorer untuk menggambar
12	Karawitan	65	96	A	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui nama-nama instrumen gamelan beserta bentuknya dan dua macam laras gamelan dan mengetahui fungsi jenis-jenis tabuh gamelan, dan memahami simbol-simbol dalam notasi karawitan Jawa.	91	A	Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan cara memainkan gending lancar-jaranan laras pelog, beserta vokalnya, dan mempraktikkan cara memainkan gending lancar sluku-sluku bathok laras slendro, beserta vokalnya

### C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Baik
2	Drumband	A	Sangat Baik
3	Green Club	A	Sangat Baik
4			

### D. SARAN-SARAN

Ananda Natalia Puspa Ayu Dewi Kinasih Tingkatkan lagi semangat belajar dan pantang menyerah.

### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	110 Cm.	
2.	Berat Badan	30 Kg	

### F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

### G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

### H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	5 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Mengetahui,  
Orang tua/ Wali,

Wali Kelas

Witri Laksmiasanti Widjatma, S.Pd.  
G. 9812

